

Caritas-Senioren unterwegs – Halbtagesausflug nach Braunfels

Gottesdienst, Fachwerk und Tortenvielfalt

Von *Andreas Bernard*

17. Sept. 2025



Am **17. September 2025** machten sich die Senioren unserer Caritasgruppe auf den Weg nach Braunfels – und wie es sich für einen gelungenen Ausflug gehört, gab es neben Kultur und Geschichte auch reichlich Gelegenheit zum Genießen.

Der Tag begann mit einem **Gottesdienst im Pfarrzentrum der St.-Anna-Kirche**, bei dem wir besonders an die heilige Hildegard von Bingen erinnerten, deren Todestag sich an diesem Tag jährte. Anschließend lockte der Marktplatz: Im kleinen Café wartete eine **beeindruckende Auswahl an Torten**, die schnell zum stillen Höhepunkt für so manchen Ausflugsteilnehmer wurde.

Gestärkt ging es weiter mit einer **Stadtführung durch die 750 Jahre alte Geschichte von Braunfels**. Neben Fachwerk und historischen Fakten gab es auch launige Anekdoten aus alten und neuen Zeiten – ein Spaziergang durch Geschichte und Gegenwart, der ebenso lehrreich wie unterhaltsam war.

Zum Abschluss führte die Heimfahrt noch in die **Gaststätte „Rotes Haus“ in Rockenberg**, wo der Tag bei gutem Essen und geselliger Runde gemütlich ausklang. Gegen 17 Uhr rollte der Bus schließlich zurück nach Wöllstadt – voll mit guten Eindrücken und vermutlich noch ein paar Restkrümeln von der Torte.